

2009, año perdido para la economía (El Financiero 28/05/09)

2009, año perdido para la economía (El Financiero 28/05/09) Jeanette Leyva Reus Jueves, 28 de mayo de 2009 La recuperación podría ser hasta 2011, alertan. No habrá nuevas colocaciones en la BMV: Zorrilla. El regreso será frágil y lento, dice Pedro Aspe. El panorama para México está bastante claro: en materia de crecimiento, éste es un año perdido y la recuperación vendrá en 2010 o hasta mediados de 2011, pero de manera lenta y frágil, ya que el país enfrentó una "tormenta perfecta". Tanto el director adjunto de la Bolsa Mexicana de Valores, Pedro Zorrilla, como el exsecretario de Hacienda Pedro Aspe, coincidieron en que éste será un año perdido en materia de crecimiento económico, en donde se tendrá que trabajar para recuperar lo perdido pronto y se deberá preparar a los negocios para enfrentar esta difícil situación. Zorrilla consideró que a nivel empresarial, será un año de enorme esfuerzo para sortear los retos de corto plazo y preparar las condiciones de continuidad de su operación y eficiencia para cuando llegue la recuperación. Será hasta 2010 cuando se empiecen a dar las condiciones financieras y económicas para activar el mercado bursátil similar a como estaba antes de la crisis. "No obstante, en el mercado accionario no vemos condiciones que faciliten las colocaciones en el mercado de capitales y tendremos, sin duda, que esperar hacia 2010", reconoció. Dijo que en el indicador no positivo, a estas alturas del partido, en 2008, se habían hecho emisiones por el doble de lo de este año. La recuperación de México será lenta y frágil, porque cualquier choque, por pequeño que sea, va a desvirtuar el avance y porque estamos entrando en una serie de expectativas disminuidas que durará tres o cuatro años", aseguró Aspe Armella durante su participación en el 21 Simposio IMEF 2009, ciudad de México.